



寿

100歳 おめでとうございます



荒木スイさん (オレンジヒル小岱)

11月2日に100歳の誕生日を迎えられました。旦那さんと一緒に農業を営み、一男三女を育てました。近所でも評判の働き者で、朝からリヤカーを引いて大牟田市まで野菜を売りに行っていました。料理も上手で、味噌、豆腐やコンニャクも手作りでした。長生きの秘訣は、「何でも食べる」と話していました。



牧坂ヒサヨさん (川北)

11月25日に100歳の誕生日を迎えられました。10人兄弟の長女として生まれ、戦時中は母を手伝って大家族を支えていました。趣味は、和裁と編み物です。好きな食べ物は、ご飯と刺身、嫌いな食べ物は無いそうです。長生きの秘訣は、「なんでもおいしく食べる」と笑顔で話していました。

地域の活動 掲示板

緑ヶ丘小ふれあいサンデー



緑ヶ丘地区協議会

府本地区敬老会



府本地区協議会

ふれあい文化祭



万田中央地区協議会

玉ネギ畑除草作業



清里地区協議会

よかまちクリーン作戦



よかまち中央会

みどりまつり



緑ヶ丘地区協議会

玉ネギの苗取り



清里地区協議会

夕方市



二小元気会

11/18 これからの日中友好関係を築くため
～交流会「日中友好の輪」を開催～

▶中国駐福岡総領事館の皆さんと(左から4人目が何総領事)



日中国交正常化45周年を記念し、荒尾市日中友好促進会議と荒尾市議会日中友好促進議員連盟の共催で、中国駐福岡総領事館との交流会を開催しました。劉福君さんによる中国民族楽器二胡の演奏、何振良総領事の講演、総領事館の皆さんとの昼食会が行われ、参加者は日中交流を楽しみました。何総領事は、「今後は両国の青少年交流を強化したい。荒尾市も、宮崎兄弟と孫文との絆を生かして、積極的に日中友好を推進してほしいです」と話しました。

11/19 実践的な訓練に多くの市民も参加
～市総合防災訓練～

▶パターションで居住スペースを確保(避難所設置運営訓練にて)



市総合防災訓練を緑ヶ丘小学校で行いました。大雨による災害を想定し、災害対策本部設置運営訓練、行方不明者捜索訓練など複数の訓練を行い、市をはじめ、関係機関の災害時の連携について確認をしました。体育館では避難所設置運営訓練も行われ、参加した市民が避難所の受け付け、設営から運営などを実際に行いました。訓練に参加した有明高校看護科4年の木下さんと本田さんは、「災害が起きたときには協力したい」と話し、防災への意識を新たにしました。

11/27 地域交通の要衝 利便性アップ
～県道平山荒尾線・荒尾南関線バイパス開通～

▶今回の道路開通で、南関方面に向かう際のアクセス性が向上しました



「県道平山荒尾線・荒尾南関線バイパス開通」に伴い開通式を行いました。今回開通した平山から本井手までの約1.9km区間は、県の事業により整備が進められたものです。道幅が狭くカーブが多い旧道を迂回することができ、歩道も整備されたことから、道路利用者の利便性、安全性の向上と渋滞緩和が期待されます。式典では浅田市長のあいさつ、来賓のあいさつに続き、関係者によるテープカット、くす玉割りを行い開通を祝いました。

11/29 芸術・地域文化の振興に貢献
～地域文化功労者表彰～

▶表彰状とともに受賞の喜びを報告する田中さん(左)



芸術・地域文化の振興への長年の功績をたたえ文部科学大臣が表彰する「地域文化功労者」に田中豊澗さん(本名:田中典子)が選ばれました。田中さんは、幼少期から日舞に親しみ、昭和46年に日本民踊研究会を結成しました。地元での活動に加え、日系人が多いブラジルやアメリカなどでも、日本の伝統芸能である民踊の発展・普及に取り組んでいます。市長へ受賞を報告し、「これからも本当の民踊を多くの皆さんに知ってもらえるよう努力したい」と話しました。